

SUZUKI FRANCE FIDÈLE AU RENDEZ-VOUS DU GAME FAIR DEPUIS 20 ANS

Du 13 au 15 juin, Suzuki France est présent au Game Fair, le plus grand salon consacré à la nature, à la chasse et à la pêche en France. Les 100 000 visiteurs attendus peuvent ainsi découvrir les modèles 100 % hybrides Suzuki équipés de la transmission intégrale AllGrip et les moteurs hors-bord de la Marque.



Avec leurs motorisations 100 % hybrides et la possibilité d'y associer la réputée transmission intégrale AllGrip, les véhicules Suzuki sont très appréciés des amateurs de loisirs de plein air. Pour la vingtième année, Suzuki France va à leur rencontre à l'occasion du Game Fair, le plus important salon français consacré à la nature. 100 000 visiteurs sont attendus du 13 au 15 juin à Lamotte-Beuvron, au cœur de la Sologne.

Sur le stand Suzuki, les visiteurs du Game Fair 2025 peuvent découvrir les modèles de la gamme 100 % hybride Suzuki dans leur version AllGrip : Swift Hybrid, Vitara Hybrid, S-Cross Hybrid et Across Hybride Rechargeable. La transmission intégrale Suzuki AllGrip, performante, fiable et qui peut être associée à une boîte manuelle ou automatique, permet d'affronter sereinement les mauvais chemins les plus accidentés.

Le stand Suzuki du Game Fair 2025 accueille également l'Activité Marine de la Marque. Représentée par son distributeur d'Angers, Griffnautic Uship, Suzuki Marine expose plusieurs moteurs hors-bord, efficaces et fiables, particulièrement adaptés aux activités en eaux intérieures.